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Fojas No1

coNcEJo pEL MUN|CE|O pE PROGRESO
ACTA Nol4l2023: En Progreso siendo la hora 20:30 del 18 de abril de 2023, en el local del
Municipio de Progreso se da comienzo a la Sesión Ordinaria con los siguientes integrantes
presentes: Alcalde: Claudio Duarte. Concejales Titulares: Damian Torino (supliendo a Fiorella
fi¡lelo Arias que se encuentra de Licencia), Alejandro Matiaude. Conceiales Suplentes: Nicolas
Dotto y Nestor Garin.
O$en del Día:

1) Lectura y aprobación delActa anterior, aprobada 313.

2) Notas v.cartas recibidas:
3) Petición del Sr. Gualberto Debia en el marco del encuentro artístico a realizar el día

2114¡23, frente a su servicio de foodtruck con 5 bandas en vivo y una barra de cerveza
artesanal, solicita la colaboración y apoyo del Municipio con escenarios y dos (2) baños
químicos. Se colabora con los escenarios y I baño química, aprohada 3 en 3.

Propuesta del Sr. Marcel Goncalvez de vender productos de limpieza al Municipio con su
ernprendimiento "Todo Limpio". §sfe concejo na tiene Ia potestad de autorizar dicha solicitud,
la lntendencia pravee a los municipios de dícfios materiales, aprobado 3 en 3.

Sr. Marcel Goncalvez solicita autorización para poder vender productos de limpieza "Todo Limpio",
en la esquina de las calles Wilson Ferreira Aldunante y Avenida Artigas. Pasa a cuarto
intermedio, ya gue esfe conce¡b no úíene pofesúades para otorgar esa autorización,
aprobada 3 en 3. Escuela Rural N"32 "Francisco Delpiano", solicita la donación de juegos para el
predio escolar. Pasa a cuarto intermedio para ver más a fin de año si hay presupuesto para
acceder a lo solicitado, aprobado 3 en 3. Petición de colaboración del Club Social Progreso con
su plantel de handball sub 14 y 17 femenino y masculino, más de 36 adolescentes, para cubrir
algunos gastos como merienda ya que dicho plantel viajara a Brasil, ciudad de Porto Alegre, del
16 al 20/6/23. §e accede a colaborar con $20.00A, aprobado 3 en 3. Se recibe a la comisión
fomento del Barrio Santa Rita: La comisión plantea la preocupación por la limpieza de
desagues en contra terreno de Fazio, trabajar en conjunto vecinos y municipio. Tratamiento
vituminoso se explica lo sucedido y los motivos porque no salio la consolidación del
barrio. El Consorcio de comprometió y por eso no se planifico desde el municipio. Se
plantea continuar el sendero peatonal y finalizarlo. Se solicita cebra en Avda. Artigas y Dora
Pumar y reductores de velocidad en Dora Pumar (ya se gestionó por parte del Municipio).
Solicitan refugio peatonal en calle Arazar.

4) Resoluciones: Resolución N"67/23, autorizar el gasto hasta $10.000 con Barraca
Matiaude para compra de pintura, membrana liquida y otros para mantenimiento de
espacio público, aprobada 3 en 3; Resolución N"68/23, autorizar la solicitud de extensión
de licencia de la Concejala Titular Dra. Fiorella Melo Arias, aprobada 3 en 3; Resolución
N"69123, autorizar el gasto hasta $26.000 para un servicio de Talleres de Circo que se van
a realizar en el Espacio Cultural "Nené ?érez", aprobada 3 en 3; Resolucién N'70/23,
autorizar el gasto hasta $11.000 para contratación y actuación de la banda "The [\ituffin

Reggae", para el "Primer festival de cerveza artesanal" en esta ciudad, aprobada 3 en 3.
Resolución N"71l23, autorizar el gasto hasta S8.000 para una función de Circo que se van
a realizar en el CAIF San José por sus 10' aniversario, aprobada 3 en 3

Se convoca la próxima sesión del Concejo para el día mañes 2514{2A23 a las 20:30hs en el local
del Municipio de Progreso. Siendo la hora 21:30 se levanta la Sesión Ordinaria.
La presente acta se lee, otorga y firma en la ciudad de progreso el día 25 del mes de abril del año
2023,la que ocupa de fojas 1 a 1"

VALERIA ANDRADE
Concejal

NO

KATHERIN TUARTINEZ
Concejala
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Concejala
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